



ひらたにしだより 6月号

そろそろ梅雨入りも近い頃ですが、子どもたちは変わりなく元気に過ごしています。雨が降ると、傘やレインコート、長靴で一生懸命登園して来る小さな姿が本当にかわいいらしいですよね！ 時には晴れの日も履きたがるほど、なぜか子どもって長靴が好きだったりしますよね～。それもまたかわいいです♥

蒸し暑い日も出てきます。寒暖差のある日も少なくありません。それによって体調も崩しやすくなると思いますので、子どもたちが快適に健康的に過ごせるよう工夫してまいりたいと思います。

うんどうかい



昨年度より運動会を6月の開催に変更させていただきました。6月の開催にしたこと、秋の良い季節に園外保育などが充実させられたように思います。また、久しぶりに園庭での開催を致しました。やはり運動会といえば青空のもとでのびのびと！といったイメージもあり、開催出来て良かったな～という思いがしました。ただ、6月とは言えどもすでに気温は高く、また合わせて雨の心配もしなければならないという意見もありました。メリットデメリットを踏まえ、職員間で検討をさせていただき、園庭での開催も考えましたが、今年度は室内での開催とさせていただく事にしました。

場所は違っても、子どもたちの頑張る気持ちや楽しくワクワクする気持ちは変わらないと思います。ここまで日々の取り組みのなかでの、それぞれの年齢に応じた競技やご家族の皆様とも一緒に楽しめるあたたかい雰囲気のふれあい運動会にしたいと思います。どうぞご家族お揃いで、お子様の頑張っている姿を応援にお出掛け下さい！！

日時： 6月29日（土） 9:00 集合(9:15 スタート) 11:15 終了予定

場所： 平田体育館（西平田町16番地）

令和6年6月1日発行 ひらた西保育園

こんなときどうする？

忙しい朝に「自分で着る！」と言い張る子ども。見守るべき？

朝の忙しい時間に、なかなか支度してくれないとイライラしてしまいますよね。まだ着替えられないのに、「自分で着る！」と言い張る日もあれば、「やって～」と甘える日もありますよね。親としては、手伝った方がいいのか？それともやらせるべきか？悩みますよね。大切なのは、着替えが出来るかどうかよりも、「自分でできた！」と本人が思うことです。ですからポイントは、子どもの邪魔をしないようにサポートすることです。子ども自身が、自分は出来たと思うことで、自己肯定感が育ち、これから1人でもっとできるようになっていきます。では、年齢的にも成長して、もう1人で着替えられるはずなのに、「手伝って」と甘えられたらどうすべきでしょう？これは、どうぞ手伝ってあげてください。きっとお子さんの中で何か理由があって、甘えたいときなのだと思います。その甘えに親が応えてくれたと思うことで元気を取り戻し、自分で出来るようになりますよ。

あくまでも例です。子育てには正解はないので、あの手この手で、大人も子どもも気持ちよく朝のスタートが切れるといいですね！



今月の予定



お知らせ

6日（木）運動会リハーサル（第1回）

12日（水）弁当の日 / リハーサル（第2回）

13日（木）歯科検診 9:15～

19日（水）誕生会

26日（水）リハーサル（平田体育館にて）

29日（土）運動会（みかん組以上）

*いちご・もも・れもん組土曜日保育あり

下旬 個人懇談（れもん組）

*詳細は各クラスよりお知らせいたします。

★下旬に予定しておりました もも組のこっそり

参観は7月の1週目に変更させていただきます。

(詳細はクラスよりお知らせいたします。)

07月8月のお弁当の日はありません。

*土曜日・休日保育をご利用の際は準備をお願いします。

04月号でお知らせしておりました論語教室は、都合により開始時期を変更しました。

そだちえの写真販売再販について

・一定期間の販売終了をした写真をまとめて不定期に自動再販されます。

・価格は通常の1.5倍となります。

*出来れば販売期間内でのご購入をお願いいたします。

